

arte que en breve dará sazonados frutos para gloria suya y orgullo de su distinguido maestro Sr. Granados.

Contribuyeron á dar realce al concierto las bellas y distinguidas señoritas Sara Bigas, Montserrat Maspons y Mari Puig, cantando la primera, acompañada al piano por la señorita Maspons, selectas composiciones, con tal arte y maestría que les valió unánimes aplausos, así como los plácemes de los reunidos. La señorita Puig nos dió á conocer algunas composiciones de difícil ejecución que fueron interpretadas con el gusto y maestría á que nos tiene acostumbrados, siendo al final premiada su labor, con entusiastas y merecidos aplausos.

En fin, una fiesta de la que guardarán grata memoria todos los que tuvieron el gusto de asistir, tanto por el delicioso rato que nos hicieron pasar todos cuantos tomaron parte en el concierto, como por la galantería y fineza con que fuimos agasajados por los señores de Argila, que se excedieron obsequiando á la distinguida concurrencia que llenaba el artístico salón.

CRÓNICA

El sábado 18 del actual, desencadenóse sobre toda la comarca una furiosa tempestad que acabó con un fuerte pedrisco, á consecuencia del cual han resultado altamente perjudicados los vecinos pueblos de Moncada, Mollet, Parets y Llíssa de Vall.

A causa del mal tiempo, tuvo que ser suspendida la función teatral que debía tener lugar el sábado 18 del actual por la noche en el teatro de «La Unión Liberal.»

Han transcurrido sin novedad alguna las fiestas de la Pascua de Pentecostés.

Los bailes que tuvieron lugar en las sociedades «Unión Liberal» y «Alhambra», resultaron animadísimos.

El lunes último, por la noche, tuvo lugar en el salón-café de «La Unión Liberal» un concierto musical.

El programa, que había sido confiado á la orquesta de esta villa «Nueva Catalana», fué magistralmente interpretado por parte de todos los profesores que componen la mencionada orquesta y en especial por el profesor de contrabajo D. Juan Sendra, quien, al ejecutar una fantasía propia del instrumento de su profesión, entusiasmó altamente al público captando por tal motivo nutridísimos aplausos.

Felicitamos á todos los profesores de la repetida orquesta y de una manera especial al Sr. Sendra por el exquisito gusto con que ejecutó la mencionada fantasía, aconsejándole al mismo tiempo, que siga adelante en sus estudios y que en lugar de enorgullecerse por los aplausos que actualmente está recogiendo, le sirvan éstos de estímulo.

Debido sin duda al considerable perjuicio que ocasionó en algunos pueblos vecinos el pedrisco del día 18 del actual, la feria que tuvo lugar en esta villa el martes último, resultó bastante desanimada, habiendo, por este motivo, salido perjudicados la mayor parte de establecimientos de esta localidad.

Es probable que, si el tiempo lo permite, tenga hoy lugar una carrera de bicicletas desde el vecino pueblo de Mollet hasta Vich y viceversa.

Conforme anunciábamos en el número anterior, el jueves último salieron para Manacor algunos propietarios de esta comarca al objeto de asistir al Congreso Agrícola que tiene actualmente lugar en aquella población y el cual es presidido por nuestro dignísimo diputado á Cortes, Excmo. don Ignacio Girona.

Ha sido objeto de grandes reformas el salón de peluquería que recientemente ha adquirido D. José Cucurella, situado en la calle de la Palma, 3.

Además de un nuevo y elegante servicio, cuenta con un instrumental rigurosamente aséptico, que unido á la esmerada limpieza que por doquier reina, convertirán el expresado local en verdadero establecimiento de moda, como es de esperar, dada la fama que de buen oficial disfruta el dueño del expresado salón.

Según informes de la prensa barcelonesa, va acentuándose cada día más la mejoría en la enfermedad del Ilustre Apóstol de Solidaridad Catalana, Sr. Cambó, haciendo esto esperar que haya entrado ya en el período decisivo.

Lo celebramos.

Desde hoy se reanudan las conferencias teórico-prácticas en el local de la Comisión de distrito de la Cruz Roja de esta villa, á las cuales podrán asistir los camilleros y demás socios inscritos al benéfico instituto.

ULTIMA HORA

Los del *trust* de la pesca están anonadados ante el convencimiento de que la casa Montroig ha perdido su influencia y la preponderancia que en esta clase de negocios había disfrutado.

Sea por descuido ó por lo que fuere, es lo cierto que los aparatos que utilizan son tan defectuosos, que dejan escapar la presa, ya de si escamada, por la incesante persecución de que son objeto los pobres animalitos.

No les queda otro remedio á los señores del *trust* que seguir el procedimiento empleado por el pescador *Albert y C.^a*, es mucho más seguro, pero eso sí, de modestos rendimientos, y sólo utilizable en los rios de gran pendiente donde el agua se cambia continuamente, puesto que de otra manera conociendo al pescador, no pican...

Tenían preparadas grandes latas para colocar en forma de escabeche á una variedad de pescado conocido por *concejals*, pero equivocaron la medida de estos finos envoltorios y resultan inútiles, puesto que para dar cabida á cinco *concejals son curtas*, y per *cuatro son llargas*. Veremos que nuevo rumbo emprenderán para seguir pescando... pobrecitos, en todo demuestran igual torpeza.

Imp. F. Cucurella Corré 9.—Granollers.

SOLARES á propósito para edificar casas, fábricas, etc., etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Caldas junto á esta villa.—Razón M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16.—Granollers.